

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha adjudica a Hologic el reparto de reactivos por 3,3 millones de euros

La compañía se encargará de repartir 180.000 reactivos y fungibles para el diagnóstico del Covid-19 mediante test molecular específico.

A. Escobar
29 ene 2021 - 04:56



Castilla-La Mancha continúa armándose para hacer frente al Covid-19. El Gobierno regional ha adjudicado a Hologic el reparto de pruebas diagnósticas para detectar el virus por 3,3 millones de euros, según consta publicado en la plataforma de contratación autonómica.

Hologic se encargará de repartir 180.000 reactivos y fungibles para el diagnóstico del Covid-19 mediante test molecular específico (TMA). Esta prueba permite la detección del virus Sars-Cov2 en plasma, sangre y muestras respiratorias, con una sensibilidad equivalente o incluso superior a otros test moleculares, disponibles actualmente, como los basados en PCR. **El precio unitario por determinación es de 18,4 euros.**

PlantaDoce.

El plazo de ejecución del contrato es de seis meses, por lo que **semanalmente se deberán aportar 7.500 determinaciones**, según se desprende del documento publicado por el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam). Los fungibles, controles y calibradores no tienen ningún coste, según la administración regional.

Castilla-La Mancha ha adjudicado a este operador el contrato, que tiene un plazo de ejecución de seis meses

Hologic es una compañía de tecnología sanitaria, centrada principalmente en la salud de la mujer, que vende dispositivos médicos para diagnóstico, cirugía e imágenes médicas.

La empresa acaba de dar a conocer sus últimos resultados económicos, correspondientes al primer trimestre del ejercicio fiscal 2021 (concluido en diciembre de 2020 en el que sus ingresos han superado los mil millones de dólares.

Este no es el único contrato que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha adjudicado en relación con el reparto de reactivos anti-Covid en los últimos meses. **El pasado verano, la administración liderada por Emiliano García-Page concedió a Grifols un contrato similar**, cuyo valor alcanzó 10,8 millones de euros.

Grifols también firmó otro contrato con el Gobierno de Castilla-La Mancha a finales de 2020, por 1,9 millones de euros, para suministrar a la Gerencia Asistencial Sanitaria de Soria 90.000 reactivos de determinación Covid-19 por TMA.

Castilla-La Mancha ha administrado más del 80% de las dosis que ha recibido

Castilla-La Mancha tiene una incidencia acumulada por encima de 1.200 casos por cada 100.000 habitantes. En el último balance del Ejecutivo comunitario, ha registrado 2.030 nuevos casos por infección de coronavirus y 38 fallecidos, lo que supone un total de 150.369 positivos desde el inicio de la pandemia y de 4.968 muertes por esta enfermedad.

Más de 173.000 personas han completado en España la pauta de dos dosis de la vacuna contra el Covid-19, un mes después de que comenzara el proceso de vacunación, en el

PlantaDoce.

que se han inoculado un total de 1,3 millones de dosis. Según el balance facilitado por el Ministerio de Sanidad, Castilla-La Mancha ha administrado más del 80% de las dosis que ha recibido.